

Abandonaron 152 kilos de droga tras disparar contra Carabineros y el Ejército

Procedimiento en sector fronterizo comenzó cuando banda evadió control policial.

Redacción
La Estrella Antofagasta

Como un homicidio frustrado a carabineros de servicio se encuentra investigando la Fiscalía los hechos ocurridos el lunes en el sector fronterizo de la Región de Antofagasta, donde Carabineros decomisó más de 150 kilos de droga.

Esta fue abandonada por una banda que, tras evadir un control policial, disparó en contra de personal de la policía uniformada y luego del Ejército, logrando huir a Bolivia.

“La Fiscalía Local de Calama recibió la denuncia y su fiscal de turno dispuso las primeras diligencias a OS7 y SIP de Carabineros de Chile a fin establecer la dinámica de los hechos y en especial la identidad de los imputados”, anunció ayer el Ministerio Público.

Carabineros, en tanto, detalló que el procedimiento se gestó a las 9.40 horas, cuando en el kilómetro 3 de la Ruta 27 CH



LA DROGA FUE ABANDONADA POR LOS INTEGRANTES DE LA BANDA EN PLENO DESIERTO.

efectivos destinados a servicios mixtos con sus pares del Ejército, que a esa hora aún no estaban en el lugar, realizaban controles vehiculares. Al intentar la fiscalización de una camioneta con patente chilena, que transitaba al poniente, “frena y realiza un viraje en U, evadiendo el control procediendo a su seguimiento, realizando un individuo a rostro cubierto 5 disparos al personal policial”.

De éstos, dos impacta-

ron en el parabrisas y tres en el costado derecho de un Z (vehículo institucional), “efectuando de igual manera disparos con armamento por parte de Carabineros para repeler ataque”.

Su seguimiento continuó hasta el kilómetro 42 de la misma ruta, “donde personal de Ejército, que se mantenía en el complejo fronterizo Hito Cajón presta cooperación al procedimiento, también haciendo uso de sus armas de

fuego, luego de que igual recibieran disparos por parte de los individuos, desconociendo si alguno resultó lesionado”.

Los antisociales huyeron, dejando abandonada su carga al interior de un camino que conecta hacia el límite político internacional. En total fueron recuperados 151 paquetes de marihuana, con un pesaje de 152 kilos con 35 gramos.

No hubo personal lesionado. 🚫

CARABINEROS